



**Freundeskreis
Kostjukovitschi e.V.
Dietzenbach**

Pressemitteilung

Dietzenbach/Kostjukovitschi, 12. April 2024 – Wir freuen uns, Ihnen von einer interessanten Zeit zu berichten, vom 21.-27. April 2024. Eine Delegation von 9 Bürgern aus unserer Partnerstadt Kostjukovitschi/Belarus besuchen uns zu dieser Zeit.

Das Programm, vom Freundeskreis Kostjukovitschi organisiert, hat zum Ziel, den interkulturellen Dialog zu fördern und die Partnerschaft zwischen den beiden Gemeinden zu stärken. Die Völkerverständigung, der Kultur- und Informationsaustausch stehen im Vordergrund. Für Interessierte gibt es die Möglichkeit uns zum Abendessen in verschiedenen Restaurants zu treffen. Eine Anmeldung ist allerdings notwendig.

Es ist eine gute Gelegenheit, sich kennenzulernen und die bestehende Partnerschaft zu vertiefen. Es ist auch ein Zeichen der Verbundenheit und des gegenseitigen Respekts zwischen unseren Gemeinden.

Die Tage sind ausgefüllt mit Terminen in Schulen, Kindergärten, Arztpraxen, einer Führung im Stadel Frankfurt mit unserem Bürgermeister Dr. Dieter Lang, und einer Führung zum Thema der Romanows in Darmstadt.

Eine kleine Gruppe besucht mit dem leitenden Chefarzt des Kreiskrankenhauses Kostjukovitschi die Kinderklinik in Darmstadt und die Städtischen Kliniken.

Herr Schäfer führt uns durch die jüdische Geschichte Dietzenbachs. Das Judentum ist auch in Belarus und Kostjukovitschi ein Thema. (950.000 Juden wurden durch das Nazi Regime ermordet).

Mögliche Termine, uns abends zu treffen sind der Homepage ab dem 15.04.2024 zu entnehmen.

[Termine › Freundeskreis Kostjukovitschi e.V. \(freundevonkostju.de\)](https://www.freundevonkostju.de)

Terminmitteilung: vorsitzender@FreundeVonKostju.de oder mobil: 0175 296 2439

Dietmar Kolmer
1. Vorsitzender